



PERESMIAN JALAN TOL CISUMDAWU

Presiden Joko Widodo (kedua kiri) menandatangani prasasti didampingi (dari kiri) Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Menteri BUMN Erick Thohir, Bupati Majalengka Karna Sobahi, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Bupati Sumedang Dony Ahmad Munir saat meresmikan Tol Cisumdawu (Cileunyi-Sumedang-Dawuan) di Cisumdawu Twin Tunnel, Sumedang, Jawa Barat, Selasa (11/7). Presiden berharap jalan tol yang menghubungkan Kota Bandung dari Jalan Tol Cipularang ke Jalan Tol Cipali tersebut dapat mempermudah konektivitas menuju Bandara Internasional Kertajati, Kabupaten Majalengka.

DPR Sahkan RUU Kesehatan Jadi UU, Nakes Ancam Mogok Kerja Nasional

UU Kesehatan didukung PDIP, Golkar, Gerindra, PKB, PAN dan PPP. Sementara Nasdem setuju dengan catatan. PD dan PKS menolak.

JAKARTA (IM) - DPR sahkan Undang-Undang dalam Rapat Paripurna DPR, Selasa (11/7) siang. Pengesahaan UU Kesehatan hanya dihadiri oleh enam fraksi, yakni Fraksi PDI Perjuangan, Fraksi Partai Golkar, Fraksi Partai Gerindra, Fraksi

PKB, Fraksi PAN, dan Fraksi PPP.

Sementara Fraksi Partai Nasdem menyatakan setuju dengan catatan. Sedangkan dua fraksi, Fraksi Partai Demokrat dan Fraksi PKS menyatakan menolak.

Sebelum menanyakan persetujuan anggota dewan, Ketua DPR RI Puan Maharani mempersilakan perwakilan Fraksi Demokrat dan PKS untuk membacakan pendapat akhirnya.

"Apakah RUU kesehatan dapat disetujui menjadi Undang-Undang?," tanya Puan di Rapat Paripurna DPR yang dihadiri oleh Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin di Ruang Rapat Paripurna, Gedung Nusantara II, Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta.

Lalu dijawab persetujuan oleh

anggota Dewan dari 6 fraksi yang hadir. Puan pun kembali menanyakan persetujuan kepada anggota dari 6 fraksi.

"Jadi Fraksi PDI Perjuangan, Fraksi Partai Golkar, Fraksi Partai Gerindra, Fraksi PKB, Fraksi PAN, dan Fraksi PPP setuju ya?," tanya Puan lagi, dan kembali dijawab setuju.

Puan kembali memastikan dengan pertanyaan persetujuan terakhir.

"Kami menanyakan sekali lagi, apakah RUU kesehatan dapat disahkan menjadi Undang-

Undang?," tanya Puan lagi kembali dijawab setuju.

Kemudian, Puan memberikan kesempatan pada Menkes Budi Gunadi Sadikin untuk membacakan pandangan akhir Presiden terkait RUU Kesehatan.

Nakes Ancam Mogok

Sebelumnya, tenaga kesehatan (nakes) yang tergabung dalam organisasi profesi IDI, PPNI, IBI, IAI, dan PDGI, menggelar aksi demonstrasi di depan

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Ngaku Sudah Kantongi 1-2 Nama Calon Pj Gubernur Jabar untuk Gantikan Ridwan Kamil

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku sudah mengantongi satu-dua nama untuk menjadi Penjabat (Pj) Gubernur Jawa Barat (Jabar), menggantikan posisi Ridwan Kamil.

"Ya satu dua ada lah, tiga empatnya yang belum" kata Jokowi dalam keterangan pers di Sumedang, Selasa (11/7), dikutip dari YouTube Sekretariat Presiden.

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil yang berdiri di sebelah Jokowi, terlihat tersenyum. Saat itu Ridwan Kamil memang sedang mendampingi Jokowi memberi keterangan pers.

Jokowi pun enggan berbicara lebih lanjut mengenai bursa Pj Gubernur Jabar karena masa jabatan Ridwan Kamil belum akan berakhir dalam waktu dekat ini. Sebagai informasi, masa jabatan Ridwan Kamil sebagai Gubernur Jabar akan berakhir pada 5 September 2023.

"Belum, wong masih lama, masih lama. Ini bulan apa? Kan masih lama," kata Jokowi.

Untuk diketahui, sebanyak 170 kepala daerah yang masa jabatannya akan berakhir pada tahun ini. Beberapa di antara kepala daerah ini telah menjabat

▶ Bersambung ke hal 11

Sejumlah Pihak Diduga Ikut Menikmati Uang Suap Proyek Jalur Rel Kereta Api

JAKARTA (IM) - Uang suap dari proyek pembangunan dan pemeliharaan jalur rel kereta api di Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan (Kemenhub), diduga mengalir ke sejumlah pihak.

Dugaan tersebut kemudian dikonfirmasi penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) ke empat orang saksi. Keempatnya merupakan Karyawan PT Istana Putra Agung (PT IPA) yakni, Suyanto, Any Sisworatri, Tato Suranto, dan Angga Yani Rahman Nurul.

Keempat saksi diduga me-

ngetahui ihwal aliran uang yang disinyalir dari Direktur PT IPA, Dion Renato Sugiarto (DRS) ke sejumlah pihak.

"Para saksi hadir dan dan didalam pengetahuan antara lain dugaan aliran uang dari tersangka DRS ke berbagai pihak internal dan terkait lainnya," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkat kepada wartawan, Selasa (11/7).

Sebelumnya, KPK telah menetapkan 10 orang tersangka kasus suap pembangunan dan pemeliharaan jalur kereta api di lingkungan DJKA

Kemenhub Tahun Anggaran 2018-2022.

Ke-10 tersangka tersebut, enam di antaranya merupakan pihak penerima suap, yakni: Harno Trimadi merupakan Direktur Prasarana Perkeretaapian, Bernard Hasibuan merupakan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Jawa Bagian Tengah (Jabagteng), Putu Sumarjaya sebagai Kepala BTP Jabagteng.

Kemudian, Achmad Affandi menjabat sebagai PPK Balai Pengelola Kereta Api (BPKA)

▶ Bersambung ke hal 11

Mengerikan, 61.000 Orang Tewas Akibat Panas Ekstrem di Eropa

BARCELONA (IM) - Lebih dari 61.000 orang tewas akibat hantaman suhu udara panas ekstrem di Eropa tahun lalu. Gelombang panas memecahkan rekor

Para peneliti menyerukan agar lebih banyak hal dilakukan untuk melindungi warga Eropa dari gelombang panas yang lebih mematikan di tahun-tahun mendatang.

Dilansir dari AFP, Selasa (11/7), data itu tertuang dalam studi penelitian terbaru yang dirilis melalui jurnal Nature Medicine pada Senin (10/7) waktu setempat.

Studi itu menyebut Eropa sebagai benua dengan pemanasan tercepat di dunia

dan mencetak rekor musim terpanas tahun 2022 lalu, saat negara-negara di kawasan tersebut dilanda gelombang panas yang menyengat, kekeirangan yang merusak tanaman dan kebakaran hutan yang menghancurkan.

Badan statistik Uni Eropa, Eurostat, melaporkan jumlah kematian berlebih yang luas biasa tinggi sepanjang musim panas, namun jumlah kematian yang terkait langsung dengan panas ekstrem belum pernah dihitung sebelumnya.

Tim peneliti memeriksa data suhu udara dan angka kematian dari tahun 2015

▶ Bersambung ke hal 11



SESI FOTO GRUP PERTEMUAN MENTERI LUAR NEGERI ASEAN

(Dari kiri ke kanan) Menlu Malaysia Zambry Abdul Kadir, Menlu Filipina Enrique Manalo, Menteri Singapura Vivian Balakrishnan, Menlu Thailand Don Pramudwinai, Menlu Vietnam Bui Thanh Son, Menlu Retno Marsudi, Menlu Laos Saleumxay Kommasith, Menlu Brunei Erywan Pehin Yusof, Menlu Kamboja Prak Sokhonn, Menlu Timor Leste Bendito dos Santos Freitas, dan Sekjen ASEAN Kao Kim Houn melakukan sesi foto jelang Pertemuan Komisi Kawasan Bebas Senjata Nuklir Asia Tenggara (SEANWFZ) di Jakarta, Selasa (11/7).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Air Sungai di Pamekasan Berubah Jadi Merah Darah



JAKARTA (IM) - Warga Pamekasan, Madura, Jawa Timur, heboh ketika menyaksikan air sungai di desa mereka berubah warna jadi merah darah.

Dalam video yang beredar melalui aplikasi perpesanan, nampak air di saluran air wilayah Kelurahan Bugih, Kecamatan Kota Pamekasan, berwarna merah darah. Warga yang hendak mencuci akhirnya mengurungkan niatnya.

▶ Bersambung ke hal 11

Warga Tarik Uang Rp50.000 dari ATM, Dapat Pecahan Rp2.000



VIDEO yang memperlihatkan seorang warga menarik uang dari ATM tapi nominal yang keluar tak sesuai keinginannya, viral di media sosial.

Dilansir dari video yang beredar di akun Twitter @BeenQ59, Selasa (11/7), pria ini menyebut kalau dia awalnya bertujuan untuk menarik uang sebesar Rp100 ribu.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.167,00	15.143,00
SGD	11.321,00	11.291,00
HKD	1.968,00	1.908,00
AUD	10.169,00	10.119,00
EUR	16.874,00	16.624,00
GBP	19.727,00	19.427,00

Selasa 11 Juli 2023 14.45 WIB